

*Le vice-premier ministre cubain  
et une dirigeante thaïlandaise  
soulignent l'état des relations  
bilatérales*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 31 août (RHC) Le vice-premier ministre cubain, Ricardo Cabrisas, a reçu la directrice générale de l'Agence thaïlandaise de coopération internationale, Ureerat Chareontoh, qui effectue une visite de travail dans le pays.

Dans le cadre du 65e anniversaire de l'établissement des relations diplomatiques entre les deux pays, les deux responsables ont souligné l'état positif des relations bilatérales.

Ils ont également convenu des larges perspectives de renforcement de la coopération dans les secteurs d'intérêt mutuel et de la promotion de projets communs pour le développement de la coopération Sud-Sud et avec les pays tiers.

Pour sa part, Cabrisas a fait référence au statut de Cuba en tant que président pro tempore du Groupe des 77 et de la Chine.

Le responsable du ministère du Commerce extérieur et de l'Investissement étranger a également ratifié l'intérêt d'avoir la participation de l'agence thaïlandaise dans la mise en œuvre des projets promus par Cuba, visant à promouvoir la réalisation des objectifs de l'Agenda 2030 et la récupération post-pandémique.

Pendant ce temps, Chareontoh a exprimé sa satisfaction pour les échanges tenus avec différentes agences cubaines et les perspectives prometteuses pour le développement de projets dans les secteurs de la santé, de l'environnement, de l'innovation, de la biotechnologie et de l'agriculture, entre autres.

Chareontoh a souligné le privilège d'apprendre au cours de sa visite des expériences de Cuba, qu'il considère comme un exemple de la coopération qu'un pays en développement peut offrir à d'autres nations dans le besoin.

Chareontoh et sa délégation sont arrivés à La Havane lundi pour une visite de travail qui durera jusqu'à demain, en réponse à une invitation de Cabrisas Ruiz.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/332825-le-vice-premier-ministre-cubain-et-une-dirigeante-thailandaise-souignent-letat-des-relations-bilaterales>



**Radio Habana Cuba**